
東海大学放送研究部 OB 会 

2022 年度第１回役員会 

議事録 

 

日 時：2022年 10月 10日(月) 10 時 00分～12時 00分 

場 所：Zoom オンライン 

参会者：橋本、山田、常田、柏村、坂代、佐藤(貴)、佐藤(邦) (敬称略) 

 

[ 議 事 ] 

１．建学際 

・11/3(木・祝)予定通り実施見込み。 

・大学との連絡は出来ていない。 

・HCDの実施が大学は明確になっていない(10月下旬 HPアップ予定)。 

HCDの予定を大学に確認(橋本さん、柏村さん)して役員にメールで連絡する 

・実施の場合、OB会ラウンジをハイブリッドで実施の検討。 

役員個人の Wi-Fiルーターまたは携帯デザリング、会場ではプロジェクター(橋本さん借

用可)使用で大学での会場でオンライン上の画面を表示。 

USB接続カメラ、携帯等で会場の動画を配信は可能。 

Wi-Fi ルーターまたは携帯デザリングでのデータ料の価格が高い可能性がある。 

２．現役との懇親会 

・10月末から 11月に現役の予定を確認して日程調整。 

リアルが出来ればリアルで。 

11/3(水)HCD実施であれば、そこで行うことも案。 

橋本さんより調整して役員に連絡する。 

内容 自己紹介・近況報告・活動支援金の決算報告。 

３．総会紙上開催結果 

・32通回答。議案承認成立とする。 

・意見欄は空欄がほとんど以下の意見が寄せられた。 

◆ 面識が無くなると「あなたは誰」になってしまう。リアルで集まり希望。 

◆ 決算報告を早く。 

◆ 役員継続は良いが、後輩に仕事を引き継ぐ事を検討すべき。 

・その他報告 

 会員から個別寄付を受けた。合計総額 5万。 

 2023 年度で退会希望者についての連絡。 

 総会資料送付で 5 通宛先不明で戻ってきた。 

 総会結果は会員にメールで事務局より報告する。 



４．その他 

・木村さんの新メアドを橋本さんから佐藤(邦)さんへ連絡する(会員メーリングリスト変更

の為)。 

・サーバー上の使用していないメアド削除。 

・佐藤(邦)さんのようなオブザーバー的な立場の方々の任期は役員会で決めることとした。 

・現役学生との関わりについて OB会が現役/OBの橋渡しをするところから始める。 

・2021年第 5回役員会議事録をデータで橋本さんから佐藤(邦)さんに送付する。 

 

― 以上 ― 


